



MOBILITÉ

La Maison des Mobilités ouvre le 2 février à Guérande

CapAtlantique La Baule-Guérande Agglo et le délégataire en charge des transports Transdev annoncent l'ouverture d'une Maison des Mobilités le 2 février à Guérande, rue de Kerbiniou.

Publié le 02 février 2026

Un lieu dédié à la mobilité pour tous

Située 2 rue de Kerbiniou à Guérande, la Maison des Mobilités sera le point d'accueil unique pour accompagner les usagers au quotidien. Ouvert du lundi au samedi, ce nouvel espace vise à simplifier l'accès à l'ensemble des solutions de mobilité pour répondre aux questions liées aux mobilités, et regroupera l'ensemble des services liés aux déplacements sur le territoire :

- **Information et conseil** sur les itinéraires et horaires,
- **Vente et gestion des titres de transports,**
- **Services de transport à la demande et lignes régulières ,**
- **Solutions pour les scolaires,**
- **Location de vélos** et accompagnement vers des mobilités durables.

À travers la Maison des Mobilités, l'objectif est d'offrir un lieu de proximité, accessible et convivial, afin de faciliter l'interconnexion des modes de déplacements et d'encourager le développement des mobilités douces et partagées sur l'ensemble du territoire

Informations pratiques :

- Ouverture le lundi 2 février **à partir de 14h**
- 2 rue de Kerbiniou à Guérande, à proximité immédiate de l'arrêt Kerbiniou desservi par les lignes 1, 2, 4, 5 et 10
- **Horaires d'ouverture :**
Du lundi au vendredi: 8h00 – 13h00 et 14h30 – 18h30
Le samedi: 9h00 – 13h00 et 14h30 – 17h00
- Tél : 02 40 620 620.

Deux agences mobiles compléteront ce dispositif sur tout le territoire et couvriront l'ensemble des 15 communes de l'Agglo.

Toutes les informations sont sur www.cap-atlantique.fr et sur www.lilapresquile.fr. L'application Lila Presqu'île est téléchargeable sur App Store et Google Play.

